

Extractos: Andromedanos (Serie)

En primer lugar, si tienes esa oportunidad, trata de alejarte de las grandes ciudades y vivir en el campo - aléjate de la interminable circulación de energías negativas, amontonadas ajenas a ti, con las que las grandes ciudades están simplemente pululando.

En segundo lugar, mantén tu Alma pura a pesar de los acontecimientos más adversos que ocurran a tu alrededor. Sigue siendo una isla, un oasis de paz y amor en este ciclo de locura.

En tercer lugar, llénate a ti mismo y al espacio que te rodea con la energía del Amor, que viene a la Tierra ahora en una poderosa corriente densa. Todo lo que necesitas hacer es llamar a esta energía, llenarte hasta el tope con ella e irradiarla hacia afuera. Aprende a vivirla, a respirarla, a "alimentarte" de ella. Hazlo un hábito, una actividad que te guste hacer.

En cuarto lugar, trata de pasar en la naturaleza el mayor tiempo posible, para sentir tu propia participación con ella, con tu Tierra, para aprender a resonar con las vibraciones de la Tierra, para convertirte en un todo único con ella. Esto es muy importante, queridos nuestros, porque sois inseparables de ella, pero mucha gente no pone los pies en la Tierra, no camina sobre la hierba, no oye el grito de los pájaros, el murmullo de los arroyos durante meses o incluso años. Viven en bolsas de hormigón y piedra, respiran aire venenoso, comen productos químicos, se han convertido en robots humanos programados por los poderes fácticos.

Despierten, queridos, miren a su alrededor. Comprueba lo hermosa que es tu Tierra, respira su fragancia, disfruta de sus bellezas, forma parte de ella, ¡sálvala!

12. MANTENER TU ALMA LIMPIA

14 de enero de 2016 Andromedanos, Profesionales

Durante muchos siglos hemos estado cerca de ti. Hemos observado con atención lo que ha estado ocurriendo en vuestro planeta, pues muchos de vosotros sois nuestras partículas que se han separado voluntariamente de

nuestra familia y han bajado al planeta Tierra para pasar por la experiencia más interesante y única de la vida en otras vibraciones.

Lo que os ha ocurrido a menudo nos tristece y deseamos con todas nuestras fuerzas ayudaros a encontrar la felicidad y la armonía que merecéis y que es una condición natural para todos los habitantes de nuestros planetas.

Pero las condiciones del experimento en la Tierra fueron tales que todas sus encarnaciones pasadas fueron completamente borradas de su memoria, y lo más importante: la información sobre sus orígenes y sus familias estelares.

Has recorrido un largo camino de pruebas y errores, alegrías e infelicidades, altibajos, estancias en diversos cuerpos físicos y en diversos países. Has absorbido la vida del mundo dual con tanta fuerza que parecía que nunca serías capaz de volver a casa con tu familia y romper el círculo vicioso por el que la gente del mundo tridimensional "corre" de nacimiento en nacimiento.

Pero ocurrió un milagro. El Creador intervino y abrió la puerta al mundo de la Quinta Dimensión a todas aquellas almas antiguas que son capaces de comprender la grandeza de lo que está sucediendo ahora y aceptar este inestimable regalo del Creador.

28. DIRECCIÓN A LA HUMANIDAD

23 de mayo de 2016 Andromedanos

Y aquí se produce la misma "criba": cada uno se siente atraído por aquella web que se adapta a su estado de ánimo, al almacén de su mente y su carácter, a la "edad" de su alma y, en definitiva, a sus vibraciones.

Y ese "colador" de Internet desempeña ahora un gran papel. Literalmente, hay una lucha por cada alma, hay destinos decisivos de las personas: irán a la Luz o se quedarán en la Oscuridad.

Por eso, hoy en día hay tantos sitios web esotéricos diferentes: los de persuasión nacionalista, los que ponen la agitación y el miedo en las almas

de las personas, los que ofrecen la solución de sus problemas -vitales y espirituales- por dinero, los que publican las canalizaciones dictados por los grises o las entidades del más alto astral, que no contienen la energía divina sino que sólo cargan su mente con el amontonamiento de información de muy diversa persuasión.

Y este tamiz es la prueba más seria de la madurez de tu alma, porque el trabajo de los Oscuros se ha vuelto tan sofisticado que sólo un alma antigua muy experimentada y sintonizada para aceptar las energías de las vibraciones más altas y puras será capaz de separar los granos de la paja.

Y te deseamos sinceramente que pases esta prueba con honor, que aprendas a escuchar sólo a tu corazón, ya que tu mente está tan acostumbrada a analizarlo todo, a "ponerlo en claro", a razonar lógicamente y a rechazar todo lo que se salga de esta lógica y de la comprensión habitual de las cosas.

30. LO QUE TU ALMA ELEGIRÁ

4 de junio de 2016 Andromedanos

Vemos cómo influyen en tu conciencia, cómo te zombifican con los medios de comunicación que poseen, cómo te intimidan para que pierdas tus trabajos y tu sustento.

Y también nos hemos dado cuenta, queridos nuestros, de que el principal obstáculo para la Ascensión para la mayoría de vosotros es vuestra propia inercia, vuestra falta de voluntad para cambiar vuestra conciencia, vuestros hábitos, y vuestro miedo al futuro, incluso si os promete una vida mejor.

Tienes una especie de "anteojeras" sobre tus ojos que te impiden ver más de lo que es beneficioso para tus "amos", y estas "anteojeras" están literalmente arraigadas en ti. Pero ahora ha llegado el momento, cuando tienes que quitártelos, arrancarlos tú mismo, por muy doloroso que sea para todos aquellos, que no pueden hacerlo, no ascenderán junto con la Tierra y quedarán fuera de este maravilloso proceso Divino.

37. ESTAMOS DISPUESTOS A COMPARTIR NUESTRAS EXPERIENCIAS

24 de febrero de 2017 Andromedanos

Así se formó una coalición entre los grises y los máximos gobernantes reptiloides, que tenían un interés común y un único objetivo: la completa subyugación de la conciencia humana, lo que les permitiría controlar todos sus movimientos, regular la población y crear humanos robóticos y ponerlos a su servicio.

Ahora están casi a punto de lograr su objetivo.

Y ocurrió porque las civilizaciones tecnológicamente más avanzadas de esta coalición les proporcionaron la tecnología más avanzada que los humanos corrientes habrían tardado cientos de años en desarrollar.

Esto explica el rápido progreso tecnológico de su planeta en las últimas décadas.

...

Estos seres tanto encarnados en cuerpos físicos como ubicados en el plano sutil de la Tierra, estando al borde de la muerte, están tratando ahora de influir en el humano no sólo con sus habituales "herramientas" físicas de supresión de la voluntad humana, sino energéticamente - con radiaciones electromagnéticas de acción dirigida.

Y los receptores de esas radiaciones ya están incorporados en las vacunas que se desarrollan en todas partes en forma de nanopartículas, como muchos de ustedes ya saben.

41. MENSAJEROS DE ANDRÓMEDA (VENIMOS EN SON DE PAZ)

22 de mayo de 2020 Andromedanos, Federación Galáctica de la Luz

Observando la fase informativa-energética del desarrollo de los acontecimientos en la Tierra en nuestros monitores de tiempo, hemos visto su naturaleza multivariante y ahora os hablaremos de ella con más detalle.

Pero primero me gustaría explicarte qué son estos "monitores de tiempo".

Es una especie de máquina del tiempo, que es capaz de mirar a través de todas las posibles variantes de los acontecimientos no sólo en nuestro planeta, sino también en otros planetas de nuestra galaxia.

...

Vimos que no sólo la propia Tierra, sino también las almas humanas puras, que por aquel entonces ya eran minoría, se convirtieron en prisioneros de los seres sin alma que tomaron posesión de vuestro planeta.

Y entonces algunos de nosotros decidimos encarnarnos en cuerpos humanos y bajar al mundo tridimensional para ayudar a la gente in situ.

Se trataba de almas muy valientes que comprendían lo que estaban viviendo y las increíbles dificultades a las que se enfrentarían en un mundo de tan bajas vibraciones.

Y ahora están entre vosotros.

Algunos de ellos ya han iniciado el Servicio para el que vinieron a la Tierra y otros lo harán en un futuro próximo.

Los apoyamos en la medida de lo posible desde el plano sutil tanto energéticamente como enviándoles todo tipo de pistas.

Y ahora nuestros representantes están incrustados en distintas capas sociales en diferentes partes del mundo.

Tenemos comunicación telepática con algunos de ellos.

42. ENVIADOS DE ANDRÓMEDA (ATERRIZAJE DE ANDRÓMEDA)

23 de mayo de 2020 Andromedanos, Federación Galáctica de la Luz

Hemos visto en nuestros monitores de tiempo los gráficos constantemente cambiantes del componente energético de la conciencia colectiva de la humanidad y la inestabilidad de la situación actual en la Tierra.

Exactamente entonces nosotros y los representantes de otras civilizaciones altamente desarrolladas comenzamos a mostrar una mayor actividad y a

encontrar personas, capaces de recibir información de nosotros, con el fin no sólo de dar a la gente confianza en nuestras fuerzas, sino también de transmitir nuestras energías de alta vibración, que juegan un papel no menos importante, que nuestros mensajes.

Y aquí nos enfrentamos a un obstáculo inesperado: las entidades astrales que literalmente cazaban a las personas que recibían mensajes de las Fuerzas de la Luz.

....

Además, viendo el interés de la gente por el conocimiento esotérico, la iniciativa en este "mercado" fue tomada por reptiloides y oriones encarnados en cuerpos humanos, que no tenían intención de elevar las vibraciones de la conciencia colectiva de la humanidad, ya que sería desastroso para ellos.

....

Y empezamos a ayudar a las almas humanas valientes y puras a desenredar esta maraña de serpientes, revelando más y más detalles de sus crímenes contra la humanidad.

Nosotros y los representantes de otras civilizaciones alienígenas amigas de ustedes ayudamos a estas personas no sólo con energía, sino que también les proporcionamos la información que les faltaba para presentar cargos formales.

Y ahora puedes ver los resultados de nuestro trabajo conjunto: la información sobre los crímenes del gobierno mundial ha salpicado las extensiones de Internet y cada día es más amplia.

43. ENVIADOS DE ANDRÓMEDA (PLAN "B")

24 de mayo de 2020 Andromedanos, Federación Galáctica de la Luz

Creemos que es mucho más importante ahora desarrollar una estrategia energética para sacar a la humanidad del choque psicológico más fuerte, que experimentará la gente, al haber descubierto quién gobernó el mundo y rigió sus destinos durante tantos siglos.

....

Como sólo podemos trabajar desde el plano fino de la Tierra, tenéis que convertiros en conductores físicos de nuestra energía, pasándola a través de vosotros mismos y extendiéndola a las mayores distancias posibles.

Pero además de este trabajo energético hay que realizar la más amplia labor educativa, explicando a la gente lo que ocurre no desde el punto de vista de un humano del mundo tridimensional, sino desde el punto de vista de las Leyes del Universo y de la Predictibilidad Divina,

44. ENVIADOS DE ANDRÓMEDA (SUAVIZAR EL GOLPE)

25 de mayo de 2020 Andromedanos, Federación Galáctica de la Luz

Pero el significado profundo de los eventos que ocurren, que SIEMPRE se basan en las Leyes del Universo, era accesible sólo para las personas iniciadas: en la antigüedad a los sacerdotes, y en los últimos siglos - a tales personas iluminadas, como, por ejemplo, Osho o Sathya Sai Baba.

Así, los que vinieron a sustituir a los Hombres-Dios, representantes de la raza de los Hombres-Dragón y de otras civilizaciones, cuyo desarrollo espiritual no superaba el nivel de la tercera dimensión, comenzaron a sentirse dueños absolutos de la Tierra.

Y las personas, en virtud de su origen divino, naturalmente poseedoras de la pureza espiritual, el honor y la conciencia, ya no eran capaces de resistir la ruda embestida de los "extranjeros", para quienes, por el contrario, estas cualidades puramente humanas se consideraban una debilidad y una estupidez imperdonables.

....

Manteniéndose en la cima del poder y sin ponerse en peligro a sí mismos y a sus seres queridos, se deleitaron absorbiendo las energías del sufrimiento de millones de personas.

45. MENSAJEROS DE ANDRÓMEDA (GRAN JUEGO DUAL)

26 de mayo de 2020 Andromedanos, Federación Galáctica de la Luz

A pesar de que la humanidad se hundía cada vez más en el mundo tridimensional, algunas almas de luz aún lograban mantener la memoria sobre el origen Divino de las personas y sobre las Leyes del Universo.

Esto ocurrió debido a que después de dejar el plano terrestre, estas almas se metieron en las capas sutiles de los Maestros Ascendidos, y a veces incluso más arriba, y allí realizaron un enorme trabajo energético e iluminador.

Y entonces estas Grandes Almas se encarnaron de nuevo en la Tierra pero con una determinada misión de Servir a la humanidad.

...

Por lo general, estos Grandes Maestros de la humanidad fueron perseguidos por la élite gobernante, que sentía el peligro que emanaba de ellos.

Pero fue precisamente esta persecución, y las masacres a veces brutales contra ellos, lo que ayudó a preservar las obras de estos hombres eminentes en la memoria de la humanidad, como ocurrió, por ejemplo, con Juan el Bautista, Jesucristo y muchos otros -aquellos a los que más tarde considerasteis santos.

...

Y ellos llevaron esta "antorchas" a sus días, y ahora las chispas Divinas guardadas por ellos comienzan a encenderse en ustedes, nuestros queridos - en la misma "semilla Divina" que vino a la Tierra para moverse junto con ella al nuevo nivel de energía para ellos mismos y para ayudar a otros a hacer esto.

46. MENSAJEROS DE ANDRÓMEDA (LUZ DIVINA INEXTINGUIBLE)

27 de mayo de 2020 Andromedanos, Federación Galáctica de la Luz

¿Qué está ocurriendo ahora en su planeta?

El gobierno en la sombra que ha tomado el poder en la Tierra está tratando de privar a la gente de la oportunidad de disponer de sus recursos energéticos, de transformar su conciencia y de alcanzar un nuevo nivel de desarrollo espiritual.

Colocando por toda la Tierra instalaciones electromagnéticas de acción direccional e incrustando nanopartículas en los cuerpos de las personas como sus "receptores", comienzan a dar órdenes a través de ellas, generando a su antojo las energías de diversas vibraciones en el espacio energético personal del hombre, privándole así de la libertad de disponer de su propia conciencia y cuerpo físico.

Y esto es una violación flagrante de la Ley del Libre Albedrío y la esclavitud energética absoluta.

...

Por ello, se ha tomado una decisión sin precedentes para ayudar a los terrícolas por parte de los Poderes Superiores del Universo, incluidas las civilizaciones altamente avanzadas que son miembros de la Federación Galáctica de la Luz.

47. ENVIADOS DE ANDRÓMEDA (TÉCNICAS PROHIBIDAS)

28 de mayo de 2020 Andromedanos, Federación Galáctica de la Luz

La tecnología militar les ayudó a desencadenar conflictos de poder, mientras que la tecnología digital les ayudó a controlar completamente a la población y a jugar con los sentimientos más bajos de la gente arrastrándolos a las redes de Internet.

En este caso, los intereses de los grises y los reptiloides estaban completamente alineados, y el hombre se vio cada vez más inmerso en el mundo tridimensional como resultado de su interferencia y generó exactamente las energías que necesitaba.

Cómo ven, mientras el mundo esté a merced del gobierno mundial secreto, las tecnologías extraterrestres simplemente no pueden llegar al común de la gente: o se volverán contra el pueblo o serán archivadas, porque su introducción privará a los magnates financieros de sus principales fuentes de ingresos.

Créanme, nuestros queridos, toda la tecnología que necesitan ya existe en la Tierra, pero se les está ocultando cuidadosamente.

...

Todo esto sólo será posible cuando se hayan expuesto todos sus crímenes contra la humanidad.

Esto es lo que se llama terapia de choque.

Es la sacudida psicológica más fuerte de toda la población de su planeta que se necesita para cambiar el orden mundial actual.

...

Pero tampoco podemos participar en el cambio de sus gobiernos, ya que fueron ustedes los que eligieron a los dirigentes de sus países y, por tanto, les corresponde a ustedes desenredar la "maraña" de relaciones con ellos hasta el final.

Mientras que nosotros podemos permanecer sólo como observadores externos y apoyarte energéticamente, lo cual, créeme, no es poco, ya que las energías de las altas vibraciones pueden a veces hacer más que reuniones y demostraciones.

50. MENSAJEROS DE ANDRÓMEDA (NO HACER DAÑO)

31 de mayo de 2020 Andromedanos, Federación Galáctica de la Luz

Ahora no sólo hay un cambio de formaciones en su planeta, sino un cambio de Edades - energético, histórico e incluso geográfico, ya que todas las crecientes catástrofes globales llevarán a un cambio en la configuración de los continentes y los cursos de agua de la Tierra.

Y cuanto más absurda sea la situación en la Tierra, antes llegará el desenlace.

De hecho, ahora las cosas han dado un giro para peor, ya que los miembros acorralados del gobierno mundial han ido a por todas.

Los acontecimientos mundiales se producen ahora a escala global: no sólo han afectado a un país o a un grupo de personas, sino prácticamente a todo el mundo, obligándoles a reflexionar sobre sus vidas.

...

Y aunque, a primera vista, las fuerzas son desiguales, créanme, muy pronto la ventaja estará del lado de la "minoría" - los que se deshicieron del miedo

y viven según su alma, pero no los que trabajan del dinero que les pagan por el trabajo sucio los amos del planeta.

Las nuevas energías de alta vibración ayudan a los primeros y desarman a los segundos, sacando a la luz lo que esconden tras falsas palabras y promesas vacías.

Y vemos cómo rápidamente el equilibrio de poder en la Tierra está cambiando a favor de las Fuerzas de la Luz, a pesar de la desesperada resistencia de las Fuerzas de la Oscuridad

53. MENSAJEROS DE ANDRÓMEDA (LA APOTEOSIS DE LA LUCHA ENTRE LAS FUERZAS DE LA LUZ Y LA OSCURIDAD EN LA TIERRA)
3 de junio de 2020 Andromedanos, Federación Galáctica de la Luz
